

# **Bericht des caritativen Ausschusses für das Jahr 2012**

Im Jahr 2012 fanden 3 Ausschusssitzungen statt.

Auf dem Bundesfest in Hürth wurden wieder vier caritative Aktivitäten in unserem Bund mit der Hochmeisterplakette ausgezeichnet:

Motto: Jugend für Jugend

Die Schützenjugend des Bezirkes Vechta veranstaltete 2011 einen Friedensgottesdienst im Marienhain in Vechta. Es nahmen alle Fahnenabordnungen des Bezirkes teil. Musikalisch wurde die Messe vom Jugendorchester Visbek gestaltet. Der Erlös der Kollekte wurde für den 3jährigen Sohn der Familie Stradel-Fischer gespendet aus Rottenhausen, der schwer erkrankt ist und für immer pflegebedürftig bleibt.

Motto : Aktionen

Die Bruderschaft St. Seb. Werl organisierte eine Benefizgala für, kein Kind ohne Mahlzeit in Werl und den Verein zur Förderung krebskranker Kinder in Münster. Dank 350 Künstlern, im Wesentlichen der Nachwuchs aus der heimischen Vereinswelt erbrachte die Veranstaltung einen Erlös von je 4000.- Euro für die beiden Projekte.

Motto: langjährige Hilfe

Senioren der Hubbelrather St.Seb. Schützen lassen Tradition leben und zeihen Jahr für Jahr als Senioren Sternsinger durch die Gemarkung. Sie tragen ihre Sprüche und Lieder vor und sammelten mit dieser Tradition 2011, 7691,83.- Euro, für Kinder die in großer Armut und Ungerechtigkeit leben.

Motto: Bruderschaft und Kirche

Der Bezirk und der Bezirksvorstand von Düren Nord, veranstaltete Konzerte, Sammlungen und Verlosungen um den unverschuldet in finanzielle Not geratenen Schwestern des örtlichen Klosters Karmel der Heiligen Familie zu helfen.

Bei der Schlüsselanhänger Aktion für die Familienbande erbrachte konnte das gesteckte Ziel von 7500 Stück Loskäufern, dank des Einsatzes aller Ausschussmitglieder, mit 7748 Stück übertroffen werden, allen ein herzliches Dankeschön. Den ausgelosten MINI gewann Wilfried Päfgen vom Jäger Zug Gut Schuss, Hackenbroich-Hackhausen.

Allen, die unsere Arbeit in 2012 unterstützten, danken wir sehr herzlich.  
W. Kruger Ausschussvorsitzender